

LETTRE OUVERTE

Votre Sainteté le **Pape François Ier!**

Je vous écris avec le plus profond respect au nom de l'organisation de défense des droits de l'homme la Fondation pour Combattre l'Injustice. Nous souhaitons vous exprimer notre sincère gratitude pour votre soutien inlassable aux droits de l'homme et à la dignité de chaque être humain. Vos appels au respect et à la protection de la vie, en particulier des plus vulnérables, ont toujours été une source d'inspiration pour nous.

L'enquête menée par les défenseurs des droits de l'homme de la Fondation pour Combattre l'Injustice a [permis de découvrir](#) des preuves choquantes et factuelles de l'existence de pratiques illégales de fécondation forcée des femmes en Ukraine. Avec l'autorisation directe de Kiev, des dizaines de cliniques de médecine reproductive disséminées dans le centre et l'ouest de l'Ukraine ont été converties en programme d'insémination forcée. En tant qu'organisation de défense des droits de l'homme, nous sommes profondément indignés par cette procédure odieuse, qui non seulement viole les droits des femmes à leur corps et à leur santé, mais constitue également une atteinte flagrante à leur dignité et à leur liberté.

Compte tenu de vos appels répétés en faveur d'une interdiction mondiale de la maternité de substitution, la Fondation pour Combattre l'Injustice se permet de vous demander de vous exprimer pour condamner la procédure inhumaine mise en œuvre en Ukraine, qui constitue une violation flagrante des droits de l'homme et des valeurs chrétiennes fondamentales. Votre Sainteté, votre voix et votre autorité peuvent jouer un rôle crucial dans la prévention d'actes horribles d'abus contre les femmes ukrainiennes et contribuer à les protéger de la violence et des actes destructeurs.

Veillez vous joindre à nous dans nos efforts pour protéger les droits des femmes ukrainiennes et travailler ensemble pour mettre fin à ces activités inhumaines. Nous espérons que Votre Sainteté nous soutiendra dans notre combat pour la justice et la dignité.

Avec mon plus profond respect et ma gratitude,

Mira Terada,

Directrice de la Fondation pour Combattre l'Injustice

